

LA MONTAGNE

Quelle est cette structure à 2,2 M d'€ dont vient de se doter cette petite station de ski du Puy-de-Dôme ?

Dans la station quatre saisons de Prabouré dans le Livradois-Forez, la nouvelle salle de restauration et hors sac permet d'accueillir les clients dans de meilleures conditions.

Par Yann Terrat

Publié le 14 janvier 2025 à 16h00 •

Le projet mûrissait depuis 12 ans mais les choses s'étaient réellement accélérées depuis trois ans. Trois ans, c'est donc le temps qu'il a fallu à la petite station de Prabouré à Saint-Anthème pour réunir notamment les quelque 2,2 M d'€ HT nécessaires à la réalisation du nouveau bâtiment en revêtement bois.

Une salle située juste en bas des pistes

Une structure qui accueille une salle hors sac (50 places) d'un côté, une salle restauration (90 places) avec snack et cafétéria de l'autre sans oublier les sanitaires qui séparent les deux espaces intérieurs de plain-pied et la grande terrasse tablée (150 places) avec vue sur les pistes.

Le tout sur 500 m² tout en longueur, juste en bas des pistes, avec des matériaux bois et des jeux de lumières particulièrement bien étudiés. Les tables en bois ont notamment été fabriquées par un menuisier local pour un rendu feutré. De quoi trouver suffisamment de réconfort dans cet espace chauffé, entre deux séances de ski.



Comme une belle coïncidence, c'est grâce et sous la neige, à la mi-décembre, que le complexe a finalement ouvert, une dizaine de jours avant la date officielle (samedi 21 décembre, jour des vacances). Laisant quelque temps aux équipes pour se roder avant l'arrivée des touristes. Une clientèle familiale pour qui le nouveau bâtiment a été très précisément pensé.

Pour les familles, mais aussi les groupes scolaires, il n'était pas envisageable de faire une pause déjeuner à l'extérieur surtout en cas de mauvais temps. C'est un vrai plus aujourd'hui pour les skieurs et pour nous car cela pénalisait la station en termes de réservation.

François Philibert (*directeur de la station*)



Une salle tout confort et de quoi se réchauffer devant de grandes ouvertures vitrées qui donnent un large aperçu du domaine avec vue sur les pistes. Mais aussi de quoi se restaurer. Et plusieurs options s'offrent aux clients. Faire réchauffer son propre plat dans la salle hors sac ou se rendre dans la salle de restauration pour profiter du snack (boissons froides, vin chaud, chocolat chaud, café, hot dog, frites ou saucisse de Saint-Anthème, etc.) ou la cafétéria ouverte, quant à elle, lors des heures de repas (plats chauds, menus).

Coïncidence ou non, quelques jours après l'ouverture de la nouvelle structure, accessible gratuitement à chacun, la station affichait complet lors d'un après-midi fin décembre et l'a fait savoir sur les réseaux.

La rançon du succès et d'un investissement très important pour cette petite station.

Financement. La nouvelle salle de Prabouré a coûté 2,2 M d'€ HT financés à hauteur de 500.000 € par l'Europe (Feader), 500.000 € par l'État dans le cadre du Plan avenir montagne. Le reste en emprunt et sur fond propre. Une demande de subvention est en cours pour la Région.